

DÈS LE 5 DÉCEMBRE
AU CINÉMA

VOIR LA BANDE
ANNONCE 

SANDRINE KIBERLAIN GILLES LELLOUCHE ÉLODIE BOUCHEZ

pupille

UN FILM DE JEANNE HERRY



Karine **Sandrine Kiberlain** et Jean **Gilles Lellouche** prennent soin du petit Théo dans l'attente qu'il soit adopté.

L'histoire de la rencontre entre Alice, 41 ans, et Théo, trois mois.

Le jour de sa naissance, Théo est remis à l'adoption par sa mère biologique. C'est un accouchement sous X. La mère a deux mois pour revenir sur sa décision...ou pas. Les services de l'aide sociale à l'enfance et le service adoption se mettent en mouvement. Les uns doivent trouver celle qui deviendra sa mère adoptante. Les autres doivent s'occuper du bébé en attendant que les décisions se prennent. Théo est placé chez Jean (Gilles Lellouche), un père de famille aimant et doué pour les soins des petits. Quant à Alice (Élodie Bouchez), elle se bat depuis dix ans pour accueillir un enfant. Mais suite à une séparation, comme mère célibataire, elle n'est pas sûre d'être retenue.



Mathilde **Clotilde Mollet** mène une interview avec une possible future mère d'adoption.



Le petit Théo sur le point d'être confié à sa future maman **Élodie Bouchez**.



Jeanne Herry fait à nouveau appel, après «Elle l'adore» (2014), à son actrice fétiche Sandrine Kiberlain pour incarner un film émouvant puisant dans les turbulences de la vie réelle.